

GR Marion KREINER

27. April 2023

## ABÄNDERUNGSANTRAG

Betreff: DA der SPÖ, eingebracht von Herrn GR Manuel Lenartitsch betreffend  
Kostenlose Fahrradchecks

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Wie im Motivenbericht von meinem Kollegen GR Manuel Lenartitsch beschrieben, finden bereits einige Fahrradchecks von verschiedenen Organisationen und Vereinen statt. Das enorme Interesse ist vermutlich der Anwesenheit der Polizei geschuldet, die freundlich darauf aufmerksam macht, was am Fahrrad fehlt und das aber sofort vor Ort nachgerüstet werden kann.

Unabhängig davon sind Fahrradchecks sinnvoll, zweckmäßig und tragen wesentlich zur Verkehrssicherheit bei.

Zeitgleich mit der Fahrradprüfung finden auch diverse Fahrradtrainings in den vierten Klassen der Grazer Volksschulen statt. Auch hier könnte man bereits vorhandene Strukturen sinnvoll nutzen und über das bestehende Angebot für jüngere Radfahrer:innen den Fahrradcheck leicht zugänglich machen.

Namens des Gemeinderatsclubs der Grazer Volkspartei stelle ich folgenden

### **Abänderungsantrag:**

Stadträtin Mag<sup>a</sup>. Judith Schwentner wird beauftragt, über die Abteilung für Verkehrsplanung und dem Straßenamt gemäß Motivenbericht die Möglichkeit zu prüfen,

a) das Angebot für Fahrradchecks in Schulen im Zuge der durch einen der angesprochenen soziökonomischen Vereine während des Radfahrtrainings, welches in der 4. Klasse Volksschule angeboten wird, mitanzubieten;

b) die im Motivenbericht genannte flächendeckenden Fahrradchecks über die bereits bestehenden Angebote auszuweiten, um so für alle fahrradfahrenden Grazer:innen ein Angebot zu schaffen.